

# DELIK HUKUM

## Sistem DDS, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Pererat Hubungan dengan Warga

HermanDjide - [PANGKEP.DELIKHUKUM.ID](http://PANGKEP.DELIKHUKUM.ID)

Jul 30, 2024 - 09:46



*Sistem DDS, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Pererat Hubungan dengan Warga*

PANGKEP - Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aiptu Syamsuddin J kembali mengadakan kegiatan sambang warga Kepulauan dengan sistem door to door untuk mempererat hubungan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat

terhadap kepolisian. Selasa (30/07/24)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polri untuk mendekatkan diri kepada masyarakat, terutama di wilayah-wilayah terpencil yang sulit dijangkau. Bhabinkamtibmas yang bertugas Aiptu Syamsuddin J, menyampaikan bahwa kegiatan door to door ini tidak hanya bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga, tetapi juga untuk memberikan edukasi tentang pentingnya keamanan lingkungan.

"Kami ingin warga merasa aman dan nyaman dengan kehadiran kami. Melalui kegiatan ini, kami bisa lebih memahami masalah yang dihadapi warga serta memberikan solusi secara langsung," ujar Aiptu Syamsuddin J

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu waspada terhadap tindak kriminalitas dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Respon warga pun sangat positif. Mereka merasa diperhatikan dan dihargai dengan adanya kunjungan langsung dari pihak kepolisian. Seorang warga, Bapak [Nama Warga], mengungkapkan, "Kami merasa lebih dekat dengan kepolisian dan tidak ragu untuk melaporkan jika ada masalah. Ini adalah langkah baik untuk menjaga keamanan di lingkungan kami."

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan door to door ini secara rutin guna memastikan setiap warga merasakan kehadiran dan perhatian dari pihak kepolisian. Melalui pendekatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan harmonis di wilayah tersebut.

Kegiatan door to door Bhabinkamtibmas ini adalah salah satu dari banyak inisiatif Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memperkuat hubungan, serta meningkatkan keamanan di seluruh wilayah Indonesia. Tambah Kapolsek Liukang Tangaya ( Herman Djide)